

# SAMBUTAN DIREKTUR PADA WISUDA KE-29 POLITEKNIK NEGERI JAKARTA

DEPOK, 26 SEPTEMBER 2013

Yth.

1. Bapak Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Kemendikbud atau yang mewakili
2. Bapak Rektor Universitas Indonesia atau yang mewakili
3. Bapak/Ibu Pejabat Instansi Pemerintah Kota Depok atau yang mewakili
4. Bapak/Ibu Pejabat Instansi Pemerintah Daerah Khusus Ibukota Jakarta atau yang mewakili
5. Bapak-Ibu Pimpinan Perusahaan dan Ketua Asosiasi Profesi
6. Bapak-Bapak Mantan Direktur Politeknik Negeri Jakarta
7. Bapak-Ibu Anggota Senat Politeknik Negeri Jakarta
8. Bapak-Ibu Dosen dan Karyawan Politeknik Negeri Jakarta
9. Bapak-Ibu Para Orang Tua/Wali/Keluarga Wisudawan-Wisudawati
10. Anak-Anakku, Wisudawan-Wisudawati Politeknik Negeri Jakarta yang saya cintai
11. Hadirin dan undangan yang berbahagia

**Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.**

**Selamat Pagi dan Salam Sejahtera bagi Kita Semua**

Yang pertama dan utama, marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat **Tuhan Yang Mahakuasa, Allah SWT**, yang telah memberikan berkah, rahmat, dan karunia sehingga pada hari ini, kita dapat menghadiri **Upacara Wisuda Politeknik Negeri Jakarta Tahun Akademik 2012/2013** di Balairung Universitas Indonesia. Wisuda kali ini merupakan wisuda Politeknik Negeri Jakarta ke-29, dengan mengusung tema "**Lulusan PNJ yang Berkarakter, Cerdas, dan Terampil Mampu Memenuhi Kebutuhan Pasar Kerja Dunia**".

Selanjutnya, kami (keluarga besar Politeknik Negeri Jakarta) menghaturkan ucapan **selamat datang, terima kasih, serta penghargaan kepada para tamu undangan** yang telah berkenan hadir pada acara wisuda pada hari ini.

**Kepada anak-anakku wisudawan-wisudawati**, saya sebagai Direktur Politeknik Negeri Jakarta sekaligus mewakili para seluruh struktural, para dosen, seluruh staf administrasi, serta adik-adik Anda para mahasiswa Politeknik Negeri Jakarta menyampaikan selamat dan sukses atas keberhasilan kalian menyelesaikan pendidikan pada Politeknik Negeri Jakarta. Semoga kemudahan dan kesuksesan selalu menyertai anak-anakku semua.

**Hadirin, Undangan yang Saya Hormati**

Pada Wisuda tahun akademik 2012/2013 kali ini, Politeknik Negeri Jakarta meluluskan mahasiswa dan mewisuda lulusannya, **dengan jumlah total: 1.530 mahasiswa**, dengan komposisi: **915 wisudawan**, dan **615 wisudawati**. Wisudawan tersebut termasuk wisudawan program pendidikan kerja sama Politeknik Negeri Jakarta dengan **PT Holcim, Cevest Bekasi, CCIT Universitas Indonesia, dan PT Trakindo**.

Rincian jumlah wisudawan-wisudawati per jurusan sebagai berikut.

Jurusan Teknik Sipil	: 232
Jurusan Teknik Mesin	: 274
Jurusan Teknik Elektro	: 363
Jurusan Teknik Grafika dan Penerbitan	: 174
Jurusan Akuntansi	: 265
Jurusan Administrasi Bisnis	: 222

Adapun, **wisudawan dan wisudawati dengan Predikat Cum Laude** sebanyak **138 orang**, sementara **rata-rata IPK lulusan** tahun akademik 2012/2013 ini adalah **3,17**.

**Perlu kami sampaikan** bahwa sejak tahun 1985 hingga saat ini, Politeknik Negeri Jakarta telah meluluskan mahasiswa sebanyak: **24.296 orang**, terdiri atas **15.778 lulusan bidang rekayasa** dan **8.518 lulusan bidang tataniaga**.

#### **Para Wisudawan-Wisudawati yang Berbahagia**

Selama masa studi yang telah dijalankan, tanpa kenal lelah, dengan disiplin tinggi, **Saudara telah berhasil** melalui berbagai tahapan, tantangan, dan ujian yang sangat berat hingga mencapai puncaknya saat Saudara dinyatakan lulus dan diwisuda pada pagi ini. Upacara wisuda ini bukanlah akhir perjuangan Saudara, melainkan merupakan langkah awal menuju kehidupan masa depan. Saya yakin, bekal yang Saudara dapatkan selama menempuh pendidikan di Politeknik Negeri Jakarta, cukup untuk bekerja sesuai dengan bidang Saudara. **Jangan lupa**, kalian harus selalu berdoa, selalu berbakti pada orang tua, selalu belajar dan bersemangat mengembangkan kemampuan di mana pun Saudara berkarya, serta berbuat baik pada sesama.

#### **Hadirin Undangan yang Kami Hormati**

Kehadiran **Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi** membawa peluang dan berkah bagi perkembangan pendidikan politeknik, termasuk Politeknik Negeri Jakarta karena pendidikan politeknik diberikan kesempatan untuk mengembangkan program sarjana terapan, magister terapan, dan doktor terapan. Pada Pasal 16, Ayat (1) disebutkan, "**Pendidikan vokasi merupakan Pendidikan Tinggi program diploma yang menyiapkan Mahasiswa untuk pekerjaan dengan keahlian terapan tertentu sampai program sarjana terapan**". Pada ayat (2) disebutkan, "**Pendidikan vokasi sebagaimana dimaksud pada ayat (1) dapat dikembangkan oleh Pemerintah sampai program magister terapan atau program doktor terapan**".

Realisasi dari Undang-Undang tersebut, Politeknik Negeri Jakarta telah mengembangkan program sarjana terapan dan tercatat pada tahun 2013 **telah terdapat tiga belas program studi berjenjang S1 terapan**, juga sedang **dipersiapkan pembukan magister terapan pada Jurusan Teknik Sipil dan Teknik Elektro**.

#### **Hadirin, Undangan yang Saya Hormati, dan Anak-anakku Wisudawan-Wisudawati yang Saya Sayangi**

Semangat untuk dapat melaksanakan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat juga tumbuh subur di Kampus Tercinta Politeknik Negeri Jakarta. Semangat tersebut membuahkan hasil. Pada tahun 2013, dosen-dosen kita berhasil memenangkan kompetisi berbagai skema hibah penelitian, antara lain strategis nasional, unggulan perguruan tinggi, hibah bersaing, maupun fundamental. Melalui hasil-hasil penelitian yang dapat dipublikasikan dalam jurnal internasional diharapkan mampu mengantarkan Politeknik Negeri Jakarta menggapai cita-citanya, yakni **menjadi politeknik unggul berkelas dunia**. Dalam rangka menjadi politeknik unggul berkelas dunia pula, pada bulan Desember ini, Politeknik Negeri Jakarta akan menyelenggarakan Seminar Internasional. Akan hadir sebagai pembicara antara lain **Prof. Aom Saokosal** (dari **NPIC Kamboja**).

Sebagai upaya meningkatkan peran dan kontribusi pada masyarakat, Politeknik Negeri Jakarta pada tahun 2013 membina **pengembangan Akademi Komunitas jenjang diploma II** yang diselenggarakan oleh **PPPPTK BMTI Bandung** untuk **program studi alat berat** dan **program studi pengelolaan sampah**. Politeknik Negeri Jakarta juga diberi amanat oleh DIKTI sebagai **tempat penyelenggaraan pendidikan bagi calon tenaga pengajar akademik komunitas**.

Dalam rangka memberikan kontribusi pada masyarakat, Politeknik Negeri Jakarta, sejak tahun akademik 2010/2011, menyelenggarakan Pendidikan untuk Anak-Anak Berkebutuhan Khusus. Pada saat ini, Politeknik Negeri Jakarta secara resmi telah mendapatkan **surat izin penyelenggaraan Program Diploma III untuk Para Mahasiswa Berkebutuhan Khusus**.

Pada saat ini, Politeknik Negeri Jakarta juga mendapatkan kepercayaan untuk menerima **sepuluh mahasiswa dari mancanegara untuk belajar bahasa dan budaya Indonesia**.

#### **Hadirin yang Saya Hormati**

**Alhamdulillah**, sejumlah prestasi juga telah diperoleh para mahasiswa Politeknik Negeri Jakarta, antara lain (1) **Sdr. Rochman Kurniawan, Syauqy Ribhan, dan Zulaikha Puspita Arum** menjadi juara umum dalam **Kontes Bangunan Gedung Indonesia, Politeknik se-Indonesia, Tahun 2012**, (2) **Sdr Puspa Arum Sari** menjadi juara I Pencak Silat Kelas B Putri pada **PORSENI Ke-9, Politeknik Se-Indonesia**, juga menjadi juara Pencak Silat Mahasiswa **Tingkat ASEAN**, dan (3) **Sdr. Achmad Subakri, Desifa Metyn Tambunan, dan Muhammad Hamman** menjadi juara I Karate Kumite 60 Kg pada **PORSENI Ke-9, Politeknik Se-Indonesia**, serta menjadi juara Karate Mahasiswa **Tingkat Internasional**. Selamat dan terima kasih, kalian telah mengharumkan almamater kalian, Politeknik Negeri Jakarta.

**Pada akhirnya**, marilah kita selalu memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, atas segala nikmat, perkenan dan ridho-Nya. Semoga tugas, upaya, dan pengorbanan yang kita jalankan mendapatkan balasan dan menjadi amal ibadah untuk kita semua. Terima kasih dan penghargaan disampaikan kepada hadirin sekalian. **Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb.**

**Direktur**

**Abdillah, S.E., M.Si.**

NIP: 195903091989101001